

EL LEÓN

Compré una joya en la joyería y caminé hacia mi casa. De pronto vi un león. El león tenía una melena enorme, tuve miedo. Había oído en las noticias que un león caminaba por la calle. Tenía tanto miedo que traté de sobornarlo ofreciéndole un poco de miel, la joya que acababa de comprar, el monedero, pero a él no le importaba nada.

El león estaba actuando en un musical de un circo. Estaba acostumbrado a vivir en una jaula. Me acordé que en julio cuando estaba merendando conocí a un jaguar que le gustaba mucho la música. Necesitaba un instrumento musical para calmarlo. Afortunadamente encontré una tienda muy cerca y unos billetes en el bolsillo de mi chaqueta. El vendedor aceptó y me pude comprar una gaita. Cuando el león escuchó la música comenzó a bailar.

András Tóth Kelemen

EL HIJO DE MI HERMANA

Esta mañana el hijo de mi hermana fue al baño para ducharse y no sabía abrir el grifo, estaba llorando, del grifo solo salía una gota. Es muy pequeño solo tiene cuatro años, no sabe ducharse solo. Como cada mañana mi hermana hace la comida mientras él juega. Prepara un guiso de carne con verduras, es una de mis comidas favoritas.

Joel Omega Porras